
Arbeitslosigkeit

Weniger Hartz-IV-Haushalte

Laut aktuellen Pressemeldungen wurden in Deutschland erstmals weniger als drei Millionen Hartz-
IV-Haushalte gezählt. Unser Vorsitzender Dr. Volker Ullrich kommentierte diese Meldung auf seiner
Facebook-Seite folgendermaßen: "Das ist ein Erfolg, der nicht ungehört bleiben sollte. Deswegen
sind wir klug beraten, wenn wir am Prinzip "Fordern und Fördern" festhalten. Das Ziel muss bleiben,
Menschen in Arbeit zu bringen." 
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